

10/11/2014

Fiscal Regional informó que hoy el Ejército inició búsqueda en el último punto de contacto con turista argentino desaparecido

El Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, informó que hoy las patrullas de rescate del Ejército de Chile reiniciaron las labores de búsqueda del ciudadano argentino Juan Ignacio Basombrio, extraviado desde el 22 de octubre del presente año en el sector del glaciar San Rafael, aunque siempre considerando las cambiantes condiciones climáticas del lugar. Hasta el lugar acudió una patrulla de la Compañía Andina N°20 de Cochrane.



“Ayer las patrullas del Ejército pudieron llegar al lugar de búsqueda, donde se registra el último punto de contacto (con el expedicionario); ahí hicieron campamento y hoy lunes a primer hora se desarrolla la búsqueda propiamente tal”, comentó el Fiscal Regional. “Esperamos tener a la brevedad novedades”, comentó Pedro Salgado González sobre todo para dar tranquilidad a su familia “que sabemos se encuentra expectante por los resultado de este trabajo”, sostuvo el persecutor penal.

El Fiscal Regional recaló que espera tener lo antes posible información del avance de la búsqueda, a través de comunicación satelital “y ojalá positivas”. La principal autoridad del Ministerio Público en la Región de Aysén y profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, han sostenido periódicas reuniones de coordinación con los familiares y los organismos involucrados en la búsqueda, entre ellos el Ejército, Onemi y Carabineros

La denuncia por presunta desgracia del ciudadano argentino, Juan Ignacio Basombrio, fue interpuesta por el cónsul de la República Argentina ante la Segunda Comisaría de Puerto Montt, el 29 de octubre pasado y derivada a la Fiscalía Local de Aysén ese mismo día. Sin embargo, la última información sobre Juan Ignacio Basombrio es del día 22 de octubre del presente año.

Las labores de búsqueda se han desarrollado durante todo este tiempo, dependiendo de las complejas condiciones climáticas del lugar.